

Questions and Answers – RFP 100019420

Q1: I cannot find the number of staff that will participate in the security awareness training project. Can you please specify the number of staff?

A1: At the beginning of the project, there will up to five (5) members of the Security Awareness Team that will participate in the operations of the project. The number of staff that will be subject to training and simulations (non-admin employees, standard users) will range between 35,000 and 40,000, and could increase over time if the department grows.

Questions et réponses – RFP 100019420

Q1: Je ne suis pas en mesure de trouver le nombre d'employés qui participeront dans le projet de formation et de sensibilisation à la cybersécurité. Pourriez-vous spécifier le nombre d'employés?

R1: Au début du projet, il y aura jusqu'à cinq (5) membres de l'équipe de sensibilisation et de formation à la cybersécurité qui participeront aux opérations du projet. Le nombre d'employés qui seront sujets à la formation et à la simulation (employés non-administrateurs, mais bien utilisateurs standards) sera entre 35 000 et 40 000, et pourrait augmenter avec le temps si le département s'agrandit.